

# *Retoma sus operaciones turísticas en Cuba aerolínea canadiense Sunwing*

---



La Habana, 12 oct (RHC) La aerolínea canadiense Sunwing retomó sus operaciones entre las ciudades de Montreal y Toronto con Varadero, el principal polo de sol y playas de Cuba, situado en su provincia occidental de Matanzas.

Dos vuelos de Sunwing desde esas ciudades canadienses llegarán al aeropuerto cubano cada viernes y domingo de octubre, y para noviembre se prevé un incremento de las operaciones, según dijo la portavoz del Ministerio del Turismo en Matanzas, Yanselí Pérez, citada por el portal Cubadebate.

La aerolínea canadiense se suma a las compañías aéreas rusas Aeroflot, Azur Air, NordWind y Royal Flight, que desde abril y mayo iniciaron operaciones en el aeropuerto Juan Gualberto Gómez de la ciudad cubana para traer turistas desde Moscú.

La reactivación de sus viajes a Varadero coincide con la reducción del fuerte rebrote pandémico predominante en Cuba durante varios meses este año que ha cedido en las últimas semanas con una disminución de los contagios con el SARS-CoV-2, causante del COVID-19. Además se produce tras el anuncio de la reapertura gradual de las fronteras de la isla al turismo a partir del próximo 15 de noviembre.

(EFE)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/273444-retoma-sus-operaciones-turisticas-en-cuba-aerolinea-canadiense-sunwing>



**Radio Habana Cuba**